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   El también Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros se refirió a la participación popular en el
proceso previo a la cita, en la cual se consultó no solo a la militancia, sino además a trabajadores e integrantes de
organizaciones de masa, especialmente en el caso de las candidaturas a los diferentes niveles de dirección del
Partido y en la selección de los acápites a debate.

   Todo ello constituye una muestra del proceso de profundización de la democracia en el Partido y de sus
constantes vínculos con las masas en todo el país.

   Esta reunión, que marcó el inicio de las asambleas a esta instancia, se centró en el trabajo del organismo
político adaptado de forma concreta a las características de la localidad, de manera que se arribe a la asamblea
provincial con mayores elementos y objetividad, subrayó Machado Ventura.

   Cuando nos acerquemos al VII Congreso partidista -añadió- se solicitarán criterios a las instituciones,
organismos de la administración, empresas importantes, es decir, que va  a haber una opinión mucho más
colectiva.

   Hay problemas que no se resuelven en las asambleas sino en la cotidianidad, y exigen ganar en eficiencia y
darles respuesta a los Lineamientos y a los objetivos de la Primera Conferencia Nacional del Partido, destacó.

   Informó, además, que las asambleas a nivel provincial comenzarán el 31 de octubre en Pinar del Río y
concluirán a inicios de diciembre.

   En los debates suscitados, se abordaron aspectos relativos al enfrentamiento a la corrupción, las indisciplinas
sociales, las ilegalidades y dificultades productivas en renglones con peso en la economía territorial.  Es el caso de
la actividad tabacalera, que aporta a Guane el 22, 7 por ciento de la producción mercantil.
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   Al respecto, Edelso Antonio Ramos, primer secretario del PCC en ese territorio pinareño, explicó que desde
2012 a la fecha se ha crecido en el cultivo de más de 200 hectáreas; sin embargo, existen problemas subjetivos,
esencialmente en la contratación, la ubicación de semilleros y las siembras tardías. 

   Gladys Martínez Verdecia, miembro del Comité Central del Partido y primera secretaria en la provincia, expresó
que en la actualidad ese municipio reporta atrasos en los semilleros y llamó a agilizar esa tarea, pues de lo
contrario no contarán con la postura necesaria para posibilitar las siembras tempranas en la etapa óptima de la
solanácea.

   Otra arista ampliamente analizada fue el incumplimiento en la producción de leche, pues la cifra contratada solo
se completa al 59 por ciento, motivado por factores como la escasez de alimentación animal, el mal manejo de la
masa ganadera, la baja natalidad y la elevada mortalidad.

   No obstante, resaltan buenos ejemplos, entre ellos, la Cooperativa de Créditos y Servicios Niceto Pérez, que
incrementa paulatinamente su plan de entrega gracias al mayor accionar del núcleo del PCC, la junta directiva y
los productores. 

   La asamblea ratificó a Edelso Antonio Ramos Linares como primer secretario del Partido en Guane, quien junto
al Comité y Buró electos emprenderá un nuevo periodo de trabajo de la organización.
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